

En bref

Écoutez, c'est un livre

Une fois par mois, la bibliothèque descend de deux étages pour faire découvrir des livres au café OnyCoz de la Maison de Quartier. Les vendredis 20 octobre et 24 novembre, ce sera la lecture d'extraits de romans policiers de 10h30 à 12h.

Foire aux jouets

Cette année, deux foires aux jouets sont organisées par le CLAP. Après celle du 7 octobre, nous avons rendez-vous maintenant pour celle du samedi 16 décembre de 9h à 17h. On peut déjeuner sur place.

Cours de tai-chi

Vous souhaitez découvrir les arts martiaux chinois traditionnels, l'association France Tai-Chi organise des cours le lundi de 18h à 20h salle Pougault, au stade, 53 rue Rémond et le vendredi de 20h à 22h, au centre sportif, 63 rue Rémond. Tél: 0662544144

Rue Molière, un CIG opérationnel

C'est fait, le « CIG nouveau » fonctionne depuis le 18 septembre: y a déménagé une grande partie des bureaux localisés jusqu'ici au bout de la rue Molière. 350 emplois en tout, même si une centaine sont souvent en déplacement à l'extérieur, il faut de la place! C'est tout beau, tout neuf, avec un vaste hall d'accueil, des salles de réunions plus larges, une cafétéria ensoleillée, des plantations tout autour et un parking important en demi sous-sol. Nouveauté qui nous concerne: trois « food-trucks » viennent régulièrement proposer pizzas, cuisine indienne ou française. Les voisins aussi peuvent s'y fournir. Bientôt une inauguration officielle: on attend la date et... les invitations au quartier.

21 octobre, Gratifieria

Une Gratifieria permet d'échanger, de prendre ou de donner des objets sans rien en contrepartie. Le SEL de Versailles organise sa 4^e Gratifieria à la Maison de Quartier; chacun y est libre de déposer des objets, d'y récupérer des objets de son choix. Nous y sommes tous conviés. Ce sera au café, dans l'entrée et salle Delavaud.

Spectacle au chapiteau

Les arts du cirque sont à l'honneur et les parents se précipitent de plus en plus nombreux pour inscrire leurs enfants aux stages des Mèli-Mélo pendant l'année scolaire ou pendant les petites vacances. Les inscriptions d'adultes ne sont d'ailleurs pas en reste. Quant aux spectacles, ils reprennent régulièrement: le 26 novembre à 16h au chapiteau, la compagnie Linotte présente « le sourire de la note sensible ». De la musique et du cirque dans un spectacle pour petits et grands à partir de cinq ans. Durée 50'.

Nouvelle équipe, nouveau directeur à la Maison de Quartier



la Maison de Quartier Clagny-Glatigny.

- Adan Ghaleb assure la coordination de la vie associative et des projets.
- Virginie Touzeau occupe un poste récemment créé d'adjoint administratif.

Les anciens demeurent, bien connus des Porchefontains, Estelle, Farid, Naden, Bernie, Marie-Henriette à leurs postes techniques, administratifs ou d'animation.

Actuellement, l'équipe se découvre, se trouve progressivement tout en s'enracinant dans ce quartier spécifique de Versailles.

Mariejo Jacquey

Les trente ans de la Maison de Quartier

Le samedi 2 décembre, nous sommes conviés à fêter ensemble les trente ans de la Maison de Quartier. « Ce sera l'occasion d'un retour sur l'histoire et aussi d'une projection vers l'avenir. Cet avenir, ce projet social, avait été réfléchi et élaboré en début d'année 2017 avec les habitants et l'équipe de Carole: il proposait davantage d'accueil, de travail avec les seniors, les jeunes et les publics fragilisés » nous rappelle Abdenor. Après les validations administratives habituelles, en cette fin d'année, on peut s'attendre à la présentation de ces orientations avec les actions concrètes qui pourraient en découler.

Infos

Vous cherchez des informations sur les cours et activités de la Maison de Quartier, Consultez le site de l'Écho des Nouettes: www.echodesnouettes.org, onglet « Animations » Maison de quartier » ou directement www.echodesnouettes.org/mdq

La roue tourne: l'an dernier, à la même époque, nous présentions ici Carole Richard nommée directrice de la Maison de Quartier en succession d'Emmanuelle Delhomme. La voici déjà partie pour un poste plus administratif en mairie. Et c'est Abdenor Sahli qui occupe désormais cette fonction. Depuis plusieurs années les familiers de cette Maison ont pu apprécier son

écoute et son soutien lors des actions qui y sont menées. Récemment titulaire de son diplôme de directeur, il vient d'être officiellement nommé à la tête d'une équipe elle aussi renouvelée.

- Pascaline Auffret, chargée du secteur famille ainsi que du CLAS (aide à la scolarité), remplace Jessica.
- Anaïs Malinverni prend le secteur jeunesse en place de Piotr parti vers

Quelle activité!

Une rentrée calme à l'école Pierre Corneille qui a conservé la même structure que l'an dernier et à peu de choses près les mêmes effectifs. L'équipe enseignante est stable elle aussi: 10 professeurs sur 12 étaient déjà là l'an dernier sous la direction de Fabrice Véniard. La nouveauté de ce mois de septembre, c'est le retour, comme partout à Versailles, à la semaine de quatre jours. Généralement bien accueilli, ce retour à l'ancienne formule favorise la mise en place de projets qui demandent du temps. Le rétablissement de la coupure du mercredi semble

travaillent sur des projets artistiques et culturels. En CM2, c'est un travail théâtral en collaboration avec le théâtre de Saint-Quentin. En CE1, il s'agit de danse moderne. Encore une nouveauté 2017-2018: les CM2 auront droit cette année, comme les CP et les CE21, à 10 séances à la piscine Montbauron. Sur la proposition du Conseil des Enfants qui réunit les délégués de toutes les classes, la bibliothèque de l'école a été rénovée et dotée de fauteuils. Signalons un changement de destination des locaux: ce n'est plus le Centre des Grands Chênes qui accueille les activités



particulièrement apprécié. Le projet d'école n'a pas changé, ni le projet de circonscription qui met l'accent sur la bienveillance et « l'apprendre à apprendre » (les méthodes d'apprentissage). Après le grand succès du projet « Carmen » qui a rassemblé sur la scène du théâtre de Saint-Quentin 200 scolaires dont les deux classes de CM2 de Pierre Corneille, deux enseignantes

périscolaires depuis trois ans, mais ce sont les écoles qui deviennent centres de loisirs le mercredi toute la journée. Et terminons par une bonne nouvelle, le jardin potager de l'école élémentaire Pierre Corneille a reçu le prix « Une école, un jardin » remis le jeudi 21 septembre.

Marie-Noëlle Roger

Fitness en plein air

C'est au bout du stade, une aire toute nouvelle avec des barres d'exercice, un rameur, tout un matériel pour se faire les muscles en douceur. Un grand espace d'exercices, bien aménagé.

Allez-y par beau temps, c'est gai, c'est vivant, ça plaît aux adultes et aussi... aux enfants à la sortie de leurs parties de foot.

Pour le moment, il n'est pas encore bien signalé mais ça devrait venir.



Solution des Mots croisés 64

- A : Pets-de-nonne. – B : Etre et Avoir. – C : Railler. IVL. – D : TUMFE (Fumet). Gares. – E : IXA (Aix). Schiste. – F : Rat (Rat-tache). IR. SD. – G : Endiablé. – H : Nue. Guérite. – I : Tasse. Han. 1 : Pertinent. – 2 : Etaux (Etaux ou Etaux). Nua. – 3 : Trimardes. – 4 : Self. Ai. – 5 : Délestage. – 6 : Été. Bu. – 7 : Narghileh. – 8 : OV (V. O.). Airera. – 9 : Noirs. IN. – 10 : Taste-vin. – 11 : ERISED (Désire). Es.

CARROSSERIE YVES LE COZ
 Sté M. GEFFRELOT
 Règlement direct par les compagnies d'assurances
 Véhicules de remplacement
01 39 51 13 86
 m.geffrelot@club-internet.fr
 44, rue Yves Le Coz — 78000 VERSAILLES

RESTAURANT L'ÉTAPE GOURMANDE
 125, RUE YVES LE COZ
 78000 VERSAILLES
 TÉL. 01 30 21 01 63
 WWW.ARTI-ZINS.FR

GG GUILAUME & GAUTIER
NÉGOCE DE MATÉRIAUX
 Nos équipes se tiennent à votre écoute pour répondre à vos besoins
 Professionnels et particuliers
 104-106 avenue de Paris — 78000 Versailles — Tél. 01 39 50 28 35
 Nos horaires: du lundi au vendredi 7h15 à 12h00 et 13h00 à 17h00

GARAGE DE LA TANNERIE
 SARL LEDRU'S
 GARAGEDELATANNERIE@ORANGE.FR
 23 RUE PLOIX — 78000 VERSAILLES
 TÉL: 01 39 50 21 21 — FAX: 01 39 50 66 65
 ATELIER RÉPARATION TOUTES MARQUES — VÉHICULES NEUFS ET OCCASIONS